
ПРОТОКОЛ
итогового заседания Общественного совета 

при Министерстве юстиции Республики Дагестан
г. Махачкала

«17» декабря 2024 г. № 5

Председательствовал:
Магомедов И. М. - Председатель Общественного совета
Присутствовали члены Общественного совета при Министерстве 

юстиции Республики Дагестан (далее - Минюст РД, Общественный совет)

Уполномоченные представители от Минюста РД:
1. Караченцев С.В., заместитель министра юстиции Республики 

Дагестан;
2. Абдулбекова Х.А., консультант отдела правовой и 

антикоррупционной экспертизы;
3. Магадов Ш.Р. врио начальника управления государственной 

службы, кадров и делопроизводства.

Повестка заседания:
1. Контроль за сроками исполнения служебной корреспонденции, 

рассмотрения обращений граждан, предоставления ответов на запросы 
в СЭД Дело;

2. Подведение итогов работы Общественного совета при 
Министерстве юстиции Республики за 2024 год и утверждение плана работы 
на 2025 год;

3. Разное.



Слушали:
С вступительным словом открыл мероприятие председатель 

Общественного совета председатель Общественного совета Магомедов И М., 
также Председатель совета объявил минуту молчания в память о павших 
воинах-участниках спецоперации.

С приветственным словом также выступил заместитель министра 
юстиции Караченцев С.В., поблагодарив членов совета за активную работу.

По первому вопросу заседания выступил Магадов Ш.Р.

Члены общественного совета приняли к сведению доклад об итогах 
исполнения служебной корреспонденции, рассмотрения обращений граждан, 
предоставления ответов на запросы в СЭД Дело в 2024 году, отметив, что 
запланированные на 2024 год задачи выполнены в полном объеме.

По второму вопросу заседания выступили Магомедов И.М., члены 
общественного совета.

Члены общественного совета представили предложения для включения 
в План работы на 2025 год и заслушали информацию об итогах работы 
Общественного совета при Министерстве юстиции Республики за 2024 год.

Решили:
Члены общественного совета приняли к сведению представленную 

информацию, работа по указанным вопросам признана удовлетворительной.
Принято решение утвердить план работы на 2025 год.

Председатель
Общественного совета

Вела протокол Х.А. Абдулбекова

И.М. Магомедов


